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La Alcaldía de Baní cumplió con su compromiso de velar por el
bienestar de sus colaboradores al entregar la tarde del día lunes
2 de diciembre la regalía pascual correspondiente al año en
curso. 

El alcalde Santo Ramírez destacó la importancia de esta medida,
que no solo cumple con lo establecido por la ley, sino que
también busca proporcionar un alivio económico a las familias
de los servidores públicos de cara a la temporada navideña. 

ALCALDÍA DE BANÍ ENTREGA REGALÍA PASCUAL
A SUS EMPLEADOS

La Alcaldía de Baní, a través de Presupuesto Participativo
Municipal (PPM), inició ayer martes, la reparación de 20
viviendas en el sector Las Arepas, con una inversión de 250 mil
pesos, destinada a mejorar la condición de vida de igual número
de familias.

Las viviendas serán intervenidas en aspectos como el techo y
paredes, dependiendo de las necesidades específicas de cada
caso, con el objetivo de mejorar la calidad de vida de los
beneficiarios.

ALCALDÍA DE BANI INICIA REPARACIÓN DE 20
VIVIENDAS EN EL SECTOR LAS AREPAS

El ejecutivo municipal inspeccionó las labores en la calle Gastón
Fernando Deligne, El Número, Sánchez, entre otras.

"Este operativo navideño de señalización con pintura a los
reductores de velocidad busca brindar seguridad a la gente,  los
motoconchistas, conductores que no tengan que frenar de
repente, sino, que puedan verlo a distancia. También buscamos
embellecer nuestras calles", puntualizó Ramírez.

La Escuela Municipal de Bellas Artes que dirige Saulo Betances
realizó por primera vez el “Cierre Semestral” diciembre 2024,
donde sus estudiantes en diferentes áreas mostraron lo
aprendido durante el ciclo escolar con una demostración de
talento.

En el evento, que fue efectuado en la parte trasera de la Escuela
Municipal de Bellas Artes, se realizaron bailes de danza, pruebas
de música con diversos instrumentos, artes plásticas y dibujo.

ALCALDE SANTO RAMÍREZ SUPERVISA OPERATIVO NAVIDEÑO
DE SEÑALIZACIÓN DE REDUCTORES DE VELOCIDAD

ESCUELA DE BELLAS ARTES REALIZA MUESTRA DE
TALENTO DE SUS ESTUDIANTES

El conjunto de Los Dulces se coronó campeón, ocupando el
primer lugar, seguido de Los Almendros, que alcanzaron el
segundo puesto, y Valdesia, que se quedó con el tercer lugar. 

El evento que, estuvo dedicado a Luis María Pimentel, gloria del
deporte amateur y que reunió a unos 180 niños provenientes de
24 ligas y distribuidos en 12 equipos, se llevó a cabo en diversos
escenarios, como los estadios de softbol de El Llano, Paya, Luis
María Herrera y el Cucurucho de Peravia. 

CULMINA CON ÉXITO PRIMER CLÁSICO NAVIDEÑO DE
BÉISBOL INFANTIL U10
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El alcalde Santo Ramírez entregó este jueves bonos navideños
equivalentes a 1,500 pesos a todo el personal de servicios
municipales, con la finalidad de que puedan celebrar su cena de
Nochebuena sin ningún contratiempo.

“Como es costumbre cada año, vivo tocando puertas con amigos del
gobierno para motivarlos y hacerles una pequeña recompensa a esa
labor titánica que ustedes hacen, que es mantener nuestros parques
y calles limpios, para que Baní siga siendo un referente en cuanto a
limpieza y eso sin ustedes no sería posible”, indicó el alcalde.

ALCALDE SANTO RAMÍREZ ENTREGA BONO NAVIDEÑO
A COLABORADORES DE SERVICIOS MUNICIPALES

Alcalde Santo Ramírez, dispuso que, por motivo al asueto navideño,
cuando mayor afluencia de personas frecuentan la ciudad, fueran
instaladas nuevas luminarias, así como la rehabilitación de las que se
encuentran averiadas, con el propósito de que todas las zonas del
municipio permanezcan iluminadas y a su vez contribuir con la seguridad
ciudadana.

Los lugares intervenidos son, Santomé esquina las Mercedes, Capotillo
entre la Duverge y Juan Caballero, Presidente Victoria, Los Melones,
barrio Las Arepas, Máximo Gómez, Juan Caballero, Los Barracones, Los
Cajuilitos, Pueblo Nuevo y Riviera del Sur; hasta el momento se han
instalado 10 lámparas de tecnología LED de 50 que tienen previsto
colocar.

La Alcaldía de Baní celebró el jueves 12 de diciembre, su
tradicional "Aguinaldo Navideño" bajo el lema "Navidad Nos
Une Como Familia", un evento que reunió a cientos de
personas en la plaza Joaquín Sergio Inchaustegui, y que, por
primera vez recorrió diversos sectores de la ciudad,
reflejando el verdadero espíritu de esta hermosa temporada.

El evento, encabezado por el alcalde Santo Ramírez y la
vicealcaldesa Adriana Soto, comenzó con un alegre
recorrido a pie acompañado de música, el cual partió desde
la plaza Joaquín Sergio Inchaustegui, abarcando diversos
sectores de la ciudad, entre ellos Los Morenos, Villa Majega,
Los Tiburones, y otros, llevando alegría y buenos deseos a
cada comunidad.

A lo largo del recorrido, las personas de los distintos barrios
salieron de sus casas para unirse a la celebración del
aguinaldo, mientras los niños recibían dulces como
obsequio.

El aguinaldo culminó de regreso en la plaza Joaquín Sergio
Inchaustegui, donde los participantes pudieron disfrutar de
arepa, pan, jengibre y chocolate. Además, se deleitaron con
la interpretación de villancicos navideños a cargo de la
Banda de Música Municipal. 

Además, el Ballet Folclórico Municipal y varios personajes
alegóricos a la Navidad amenizaron el evento, compartiendo
momentos de alegría y espíritu navideño con todos los
presentes.

ALCALDÍA DE BANÍ INSTALA NUEVAS LUMINARIAS 

ALCALDÍA DE BANI CELEBRA AGUINALDO NAVIDEÑO Y RECORRE POR
PRIMERA VEZ DIVERSOS SECTORES DE LA CIUDAD



La Alcaldía de Baní tuvo una destacada participación en el décimo octavo Convite Banilejo, celebrado
en el campus de la Universidad Nacional Pedro Henríquez Ureña (UNPHU), en Santo Domingo. Este
evento, organizado por la Alianza Banileja con el respaldo de diversas instituciones, volvió a resaltar
el espíritu de solidaridad y hermandad que caracteriza a los banilejos.  

El stand de la Alcaldía fue uno de los principales atractivos del encuentro, atrayendo a cientos de
visitantes que pudieron disfrutar de una experiencia única que los hizo sentir como si estuvieran en
Baní. Además, se entregaron botones con frases emblemáticas como “Yo amo mi pueblo” y “Soy de
Baní”. 

También se invitó a los asistentes a escribir frases personalizadas que reflejaran su identidad banileja,
las cuales fueron exhibidas en una pizarra para que todos las apreciaran.  

Durante su intervención, el alcalde Santo Ramírez expresó su agradecimiento a quienes asistieron al
tradicional encuentro, destacando su importancia como espacio para la unión, el abrazo y el calor
humano entre los banilejos residentes dentro y fuera de la provincia, así como en el exterior.  

La centenaria Banda de Música Municipal y el Ballet Folclórico de la Alcaldía, formaron parte de las
atracciones culturales, logrando poner a bailar y disfrutar a los presentes con su presentación
especial.  

El Convite Banilejo cerró con broche de oro gracias a la actuación de Jandy Ventura y el Legado.
Además, el público fue deleitado durante todo el evento por una variada representación cultural que
incluyó, además, a la Sarandunga, Chuineros del Cañafistol, el Movimiento Cultural Peraviano, Las
Nizas de Nizao, entre otros.  

ALCALDÍA DE BANI PARTICIPA EN EL 18.° CONVITE BANILEJO EN SANTO
DOMINGO; CIENTOS DE PERSONAS VISITAN SU STAND
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La Alcaldía de Baní con el apoyo de la Presidencia de la República, la Liga Municipal Dominicana
y la Federación Dominicana de Municipios (Fedomu), celebró la noche del lunes las fiestas
navideñas en la plaza Joaquín Sergio Inchaustegui con la presentación artística de la agrupación
salsera Chiquito Team Band y el urbano Jey One.

Ambos artistas deleitaron al público con sus éxitos musicales que pusieron a bailar a los cientos
de personas que acudieron al lugar a disfrutar de sus canciones favoritas.

El alcalde Santo Ramírez, disfrutó junto a los presentes de una noche mágica, cargada de alegría
y sabor. Estas actividades buscan fortalecer el espíritu navideño y promover la cultura
dominicana a través de la música.

El gobierno y las instituciones que auspiciaron el evento, tienen programado una serie de
conciertos gratuitos que recorrerán distintas regiones del país, con la presentación de grandes
figuras de la música popular del merengue, bachata, salsa y el género urbano.

En esta ocasión le tocó al municipio de Baní, donde el público quedó fascinado con la
celebración al aire libre, en un espacio seguro donde se hizo sentir la alegría que caracteriza la
temporada navideña.

ALCALDÍA DE BANÍ, PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA, FEDOMU Y LIGA MUNICIPAL
DOMINICANA REALIZAN FIESTA NAVIDEÑA
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El Concejo Edilicio de la Alcaldía de Baní, aprobó este viernes mediante Sesión Extraordinaria,
el presupuesto municipal a ejecutarse en el  año 2025, con una inversión de 319 millones 313
mil 827.74 pesos.

Al respecto, el gerente financiero Edwin Mejía detalló sobre las fuentes de ingresos y en qué
será invertida cada partida del presupuesto, explicando que por la ley 166-03 o subsidio se
proyectan 213 millones 908 mil 551 pesos con 20 centavos.

Mientras que los ingresos propios, asciende a 105 millones 405 mil 276 pesos con 54 centavos,
pesos para un total de 319 millones 313 mil 827 pesos con 74 centavos que se distribuirán de
la siguiente manera:
25% Gasto de Personal con un monto de 79 millones 828 mil 456 pesos con 93 centavos, 31%
de la Cuenta de Servicios Públicos Municipales equivalente a 98 millones 987 mil 286 pesos
con 60 centavos, 4% en Educación, Salud y Género por unos 12 millones 772 mil 553 pesos
con 11 centavos y un 40% en inversión y obras municipales por unos 127 millones 725 mil 531
pesos con 10 centavos.

De igual manera, los regidores aprobaron el 40% de los fondos transferidos al 40% de la cuenta
de inversión, producto de la ley 166-03 por un monto de 31 millones, 575 mil pesos, para ser
destinados a la implementación del Presupuesto Participativo del año 2025. 

Los ediles, en total 12 del quorum reglamentario, enviaron felicitaciones al pueblo de Baní y
desearon una feliz navidad y venturoso año 2025.

SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA EL VIERNES 20 DE DICIEMBRE DEL PRESENTE AÑO
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La Sesión Ordinaria celebrada este lunes 16 de diciembre en la Sala Capitular, contó con
un quorum reglamentario de 12 ediles y dentro de los puntos abordados se encuentran los
siguientes:

Fueron recibidos, los informes trimestrales abril-junio 2024 y julio-septiembre 2024 de la
junta municipal Carretón.

Fueron aprobado los manuales de políticas y procedimientos de los departamentos
Planificación y Desarrollo, así como Contabilidad y Género, los cuales forman parte de las
normas básicas de control interno (Nobaci).

 Asimismo, quedó aprobada, la desestimación de aprobación para el permiso de Uso de
Suelo de fecha 25/07-2022, para el proyecto Plaza Comercial Medina, ubicada en un
tramo de la avenida Fabio Herrera, esquina calle B, en la urbanización Baní 2000, en un
tramo de avenida y que los impuestos pagados en ese entonces, sean aplicados a uso de
suelo aprobado en fecha 11/09/2024 por el mismo propietario.

Se envió a comisión, el permiso de No Objeción para la instalación de una antena de
Telecomunicaciones con una altura de 30.0 metros, a solicitud de Towers And Sites
Dominicana S.A.S, la cual estará ubicada en la carretera Máximo Gómez, esquina calle 7,
Las Calderas, dentro del ámbito del distrito catastral No. 05, correspondientes a las
coordenadas geográficas 18.217559-70.492956, con una extensión superficial total de
101.73mts2.

Mientras que fue aprobado, el aumento en el presupuesto de la restimación de ingresos
de la cuenta extraordinaria de la Empresa de Generación Hidroeléctrica Dominicana
(EGEHID), por un monto de 100 mil pesos, dicho monto correspondiente a un aporte para
el comité de patronales Baní 2024.

Aprobado fue, además, la construcción del residencial Piscis, el cual consiste en un edificio
de apartamentos de cinco niveles, correspondiente a la porción de terreno dentro del
ámbito de la parcela No. 13 del distrito catastral No.08 con una extensión superficial de
256.84 mts2 en la calle Proyecto, sector Los Melones, esto luego de que la Comisión de
Obras Públicas Municipales indicara que no tienen objeción alguna para dicha obra.

Igualmente fue aprobado, el proyecto de construcción de dos edificios de apartamentos
de 4 niveles, correspondiente a la parcela No. 25-12-A-Sub 33, 2512-AsUB-34 y 25-12-
A-Sub-35 del distrito catastral No 07, con una extensión superficial total de 1,021-
12mts2, el cual estará ubicado en la calle B, esquina Camino al Corbanal residencial Costa
Sur.

Fuera de agenda, se trató el tema de anulación del proyecto Centro Educativo (Escuela y
Guardería), ubicado en la calle Proyecto, residencial Laura Maried, municipio Baní,
provincia Peravia, correspondiente a la designación catastral No.305199371483,
propiedad del señor Bladimir del Jesús Guerrero Villalona y Adys Faridis Arias Lora, con
una extensión superficial de 467.76m2, en su lugar se decidió realizar la construcción de
un apartamento de tres niveles, esto quedó aprobado.

SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA LUNES 16 DE DICIEMBRE  DEL PRESENTE AÑO
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GUAROA ANDUJAR

JEVITO EN FIN DE SEMANA

EL PODER BANILEJO

PRIMER MOMENTO
PERAVIA NOTICIAS Y NOTICIAS TELE 10
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